
 
 
 
 

Rapport de suivi des requêtes des citoyens  
lors des conseils d’arrondissement du 

6 septembre, 4 octobre et 1er novembre 2016 
 
Madame Nicole Beaulieu : règlementation relative à l’entretien de la végétation 
 

 16-268815 CA 6 septembre 2016 
 
Madame souligne faire l’objet d’une plainte en raison de la présence de pissenlits et autres 
nuisances dans son jardin. Elle souligne avoir reçu un avis. Elle souhaite recevoir une copie de 
ce règlement. Elle souhaite connaître la raison pour laquelle la Ville ne se soumet pas à ses 
propres règlements. 
 
Suivi par la Direction de l’aménagement urbain et du patrimoine : un agent a communiqué avec 
madame Beaulieu pour lui fournir les renseignements demandés. 
 
Monsieur Gilles Bengle : lampadaires dans le secteur du village de la Stelco 

 
16-301956 CA 4 octobre 2016 

 
Monsieur souhaite que les lampadaires installés dans le secteur du Village de la Stelco soient 
remplacés parce qu’ils sont dans un état de vétusté avancé et qu’ils projettent leurs faisceaux en 
direction des habitations. 
 
Suivi par la Direction des travaux publics : la requête de monsieur Bengle a été transmise au 
service en charge de l’éclairage de rue pour ajout à la programmation annuelle de remplacement 
des lampadaires. 
 
Monsieur Jack Jacob Gutman : dépôt de neige sur le domaine public 
 

16-331018 CA 1er novembre 2016 
 
Considérant la configuration du cadre bâti dans son secteur, monsieur souhaite savoir si 
l’entrepreneur qu’il a embauché pour le déneigement de sa propriété pourra déposer la neige sur 
le domaine public et si un permis à cet effet est nécessaire. 
 
Suivi par la Direction de l’aménagement urbain et du patrimoine : un inspecteur a communiqué 
avec monsieur Gutman afin de lui faire part de la procédure à suivre pour l’obtention d’un permis 
pour le dépôt de neige sur le domaine public 
 
Madame Kim Doucet : location de logement à court terme 

 
16-331020 CA 1er novembre 2016 

 
Madame souligne qu’un logement situé sur la rue Saint-Antoine, du côté de la Ville de 
Westmount, est fréquemment loué sur le site Internet AirBnb, ce qui occasionne de nombreux 
problèmes (bruit, stationnement). Elle demande à ce que l’arrondissement intervienne auprès de 
la Ville de Westmount. 
 
Suivi par la Direction de l’aménagement urbain et du patrimoine : la requête et les 
renseignements de madame Doucet ont été communiqués à la Ville de Westmount. 
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